



ST10.- Quiero vivir en esta realidad de Amor, ahí quiero estar (PI) (9' 19")

1. Dependiendo de los pensamientos que tú tengas, la Ley, la propia Ley, es la que te trae; el movimiento lo haces tú, pero la consecuencia de lo que mueves también lo vives tú.
2. Porque estás aquí para aprender, estás para desarrollarte continuamente, constantemente te estás desarrollando, y lo que estás viendo claramente es cómo eres amado, empiezas a sentir como eres amado, guiado, conducido por la propia mecánica de la Ley.
3. Además de que decimos de todo este Campo Espiritual elevado, que está contigo y te apoya continuamente, continuamente; pero resulta que para que recibas este apoyo, tú eres quien tienes que estar ahí, tú eres que tienes que estar y con quién.
4. Eso sí que lo defines tú, eres tú, esa es tu libertad, lo marcas tú; partiendo de ahí se han expresado realmente muchísimas cosas que son de grandísima utilidad, de valor, de valor para hacer el trabajo.
5. Pero al final, te das cuenta y dices: tengo que tomar conciencia sí o sí, de que soy un Ser Espiritual y que, desde ya, voy a moverme como tal; me saldrá mejor o peor, es igual.
6. Pero seré consciente, y cuando me olvide, rápidamente volveré a ello; porque podría decir: por favor, hermanos míos, en esta tarea aún no me he acostumbrado muy bien; pero cuando me salga de ahí, por favor, ayudarme un poco, porque me quiero centrar ahí, me quiero centrar en esta realidad de Amor.
7. Ahí quiero estar. Cuando el ser dice esto con todo el sentimiento de su Ser, esta ayuda está, porque lo ha pedido, y porque sabe que lo necesita. No trabajo sola, trabajo con un campo de Amor, de Amor Unitario; y que necesito enormemente como Ser Espiritual estar bien asentado, bien asentado en este Amor.
8. Sí podemos hacer algo siempre, y es Amar, aceptando, aceptando las condiciones, aceptando las situaciones, aceptando lo que se da, todo lo que se da; aceptar es el primer paso para Amar. No puedes Amar si no hay aceptación plena, porque siempre habrá algo que te impida Amar.
9. ¿Y eso cómo? Porque una cosa es aceptar, pero otra cosa es integrar en ti, integrar como una verdad, como algo que está ahí, que se tiene que dar y expresar de esa manera, y que todo cambiará en un momento, porque todo es cambiante. Lo **hay**, hay progreso. Y en este momento, en este momento estáis preparados, podéis hacerlo, podéis hacerlo.



CENTRO DE ESTUDIOS DE CIENCIAS UNIVERSALES

C/Luis Braille 1, local 3 29007-MÁLAGA

Tfno.: 952 727 776 - 653 634 907

www.cec.eu e-mail: cecumalaga.sede@gmail.com

10.Este Maestro siempre nos invita a que nos veamos iguales a él, siempre esta invitación está ahí: veros iguales a mí. Y te das cuenta de que cuando tú te sientes igual y te sitúas ahí, simplemente por el hecho de situarte ahí, con Amor, tu frecuencia se ha elevado, ya no es la misma frecuencia.

11.Y si yo haría eso con todos los hermanos que me rodean, con todos es con todos; si yo los sintiera exactamente igual a mí, ¿qué pasaría, Maestro? No lo sé. No lo sé. Claro, terminando dices, ya está. ¿Dónde tengo que estar? ¿Dónde me tengo que situar? Pues ahí, en el Amor, en ninguna otra parte más.

12. Tiene que llegar el momento de que sea el Espíritu el que gobierne este cerebro. Esa es la fuerza del Amor. Esa es la fuerza que imprime el Amor al Espíritu.

13. Porque son los Espíritus los que se tienen que fortalecerse, los Espíritus, y se fortalecen con el Amor, con el Amor del Alma, con el Amor que está en él, con el Amor que le rodea.

14. Pues éste es el momento, éste. Y sí o sí, sí o sí, cuando este Ser Espiritual se sitúa en este Amor, se dará cuenta de que ya es otra cosa, de que ya no piensa como antes, de que los pensamientos van desapareciendo, pero terminará por no tenerlos.

15. Porque ha hecho un trabajo. Habrá hecho un trabajo. Y ese trabajo le corresponde al Ser Espiritual, no le corresponde a este Campo Fraterno, sino a tí como Espíritu; que es verdad que tendrás el apoyo de este Campo Espiritual. Es cierto que sí, si tú te unes a este campo.

16. Y ahora, diríamos que hay una facilidad mayor que tiempo atrás, fijaros, facilidad mayor, por el momento en que nos encontramos. Sólo hace falta abrirse, abrir tu interior de par en par y decir: no sé ni lo que llevo dentro de mí, pero hay tanto Amor, tanta grandeza, que lo desconozco.

17. Y claro, sí para el Espíritu era el conocer, desarrollar, el conocimiento, el desarrollo de las Energías, para llegar a dominarlas después, cuál era para el Alma?

18. Incrementar el Amor, el ejercicio del Amor, porque tendremos que pensar que también esta Alma, esta Luz, este Amor, durante mucho tiempo ha estado ahí aprisionado, constreñido, porque el Espíritu no tenía suficiente capacidad para apoyarse ahí.

19. Se apoyaba en el cuerpo, hasta que aprende a apoyarse en el Alma, que es la verdadera razón. Ahí está. Sitúate ahí. Y mirar que esto se ha repetido muchas, muchas, muchas veces, pero no sabemos por qué, en un momento, el Ser lo siente con una fuerza que anteriormente no lo ha podido sentir.



CENTRO DE ESTUDIOS DE CIENCIAS UNIVERSALES

C/Luis Braille 1, local 3 29007-MÁLAGA

Tfno.: 952 727 776 - 653 634 907

www.cec.eu e-mail: cecumalaga.sede@gmail.com

20. También en ese tiempo ha estado trabajando, o sea que realmente todo es de utilidad, todo trabajo es útil; pero podríamos decir hoy, este momento es diferente, es empezar a caminar con una conciencia diferente, con un sentimiento diferente, con un Amor diferente, que se está alojándose, que se está situando en cada uno, y esa es una nueva vida, nueva vida.

^^^^^^^^^^^^^^^^^